



BANQUE CENTRALE EUROPÉENNE
EUROSYSTEME

Communiqué de presse

27 juin 2022

Nouveaux horaires des décisions de politique monétaire et de la conférence de presse de la BCE

- À compter du 21 juillet 2022, les décisions de politique monétaire de la BCE seront annoncées à 14 h 15 (heure d'Europe centrale)
- La conférence de presse débutera désormais à 14 h 45 (heure d'Europe centrale)

La Banque centrale européenne (BCE) modifie l'heure de publication de ses [décisions de politique monétaire](#) et l'horaire de la [conférence de presse](#) au cours de laquelle ces décisions sont commentées.

À partir du 21 juillet 2022, les décisions de politique monétaire seront publiées à 14 h 15 au lieu de 13 h 45 (heure d'Europe centrale). La conférence de presse débutera, quant à elle, à 14 h 45 au lieu de 14 h 30 (heure d'Europe centrale). La publication des documents associés, comme la déclaration de politique monétaire, sera repoussée en conséquence à 15 heures (heure d'Europe centrale). Ces nouveaux horaires s'appliqueront à l'avenir aux décisions de politique monétaire et à la conférence de presse au cours de laquelle elles sont commentées.

Le [calendrier](#) des réunions de politique monétaire demeure inchangé.

Pour toute demande d'informations, les médias peuvent s'adresser à [Eszter Miltényi-Torstenson](#) (tél. : +49 69 1344 8034).

Banque centrale européenne

Direction générale Communication, Division Relations avec les médias
Sonnemannstrasse 20, 60314 Francfort-sur-le-Main, Allemagne

Tél. : +49 69 1344 7455, courriel : media@ecb.europa.eu, site Internet : www.ecb.europa.eu

Reproduction autorisée en citant la source.